



# 1月園だより

ホームページ <https://www.aen.arakawa.tokyo.jp/minamisenju2/index.html>



明けまして おめでとうございます

園長 立石 晃子

令和6年が始まりました。新年明けましておめでとうございます。新年早々、大きな地震や事故と心を痛める出来事が続きました。被害に遭われた皆様にお見舞い申し上げますとともに、一日も早く日常が戻ることを祈念いたします。

私は今年も元日、千住新橋に初日の出を見に出掛けました。当日は風が強い上、日の出までの間にどんどん気温が下がり、顔や指先がかじかむ中で初日の出を待つことになりました。日の出の時間の少し前になると徐々に地平線が燃えているように明るくなり、太陽が上がってきました。風が強かったからでしょうか、今年の太陽はとても大きく、水面の上に幅の広い日の光の道ができ、荒川の水面がうろこのように波打ち、まさに今年の干支「辰」を彷彿とさせる日の初日の出でした。例年以上の人の賑わいで、今年がよい年になりますように、と願う人がたくさんいらっしゃるのだなあとと思った初日の出でした。

今年の十干十二支は「甲辰」(きのえ・たつ)です。「甲」は種子が固い殻に守られこれから芽を出す状態、「辰」は芽が出て葉が振動しながら伸びていく様、急激に伸びる時期を表すとのことです。子供たちの今まで内に積み上げこめられてきた力が表に現れ、ぐんと成長することが期待される年となりそうです。

今年南千住第二幼稚園にとっては創立70周年を迎える記念すべき年となります。12月に周年式典を行うことになりました。地域の皆様の要望で設立された本園ですが、皆様に支えられ、今も地域の子供たちや保護者の皆様の集う場となっています。皆様への感謝の気持ちを表し、本園の教育活動や子供たちの成長の姿を通して、本園が地域に根差し、地域の幼児教育を推進する役割を担う様子をご覧になっていただける周年行事にできるよう取り組んでまいります。

年末には感染症が散見されました。保護者の皆様にはお子様の健康観察と健康管理を行っていただき、子供たちが力を発揮し3学期を過ごし、進級・進学に向かえるようご協力いただきたく、よろしくお願いたします。

## 保護者の皆様

本日、園だよりと一緒に、「令和5年度本園の教育についてのアンケート」を配布いたします。全家庭の提出のご協力をお願いいたします。(締切：1月17日(水))

## 楽しいこといっぱい！子どもたちの園生活

### < 3 歳もも組 >

#### 3学期も楽しいことがいっぱい！友達や先生とたくさん遊ぼうね！

冬休みは、普段会えない方々に会ったり年末年始の雰囲気を味わったりしながらゆっくりとお過ごしできましたか？新年を迎え、3学期が始まりました。12月に行った大掃除では、毎日使った保育室や絵本のお部屋をみんなできれいにしました。「まっくろくろすけを追い出そう！」とみんな楽しんで、埃や汚れを探して雑巾が黒くなっていく様子を喜んでいました。「きれいになって気持ちがいいね」とピカピカになった保育室で3学期を迎えました。これからまた、寒さが厳しくなりますが、元気いっぱい過ごしていきます！！

お正月遊びでは、コマやかるた、手作りの凧あげ等を親子で楽しみ、日本の伝統に触れていきます。いよいよもも組での最後の期になりました。毎日の生活を大切にしながら、進級に向けて、自分の成長への喜びや進級することへの期待をもちながら、友達と一緒に遊ぶ楽しさを一層感じられるように過ごしていきます。3学期もどうぞよろしく願いいたします。

### < 4 歳たんぼ組 >

#### たんぼ組最後の3学期！ばら組さんみたいになっちゃうぞー！

冬休みは、ご家族でゆっくりと過ごせましたか？年末年始ならではの雰囲気に触れ、この時期ならではの挨拶もしっかりできたことでしょうか。また、幼稚園から持ち帰ったコマや縄跳び、すごろくをご家族で楽しんだり、お手伝いをいっぱいしてお家の方を助けたり、心も体も一回り大きくなった子供たちから、楽しい冬休みの話を聞くのが楽しみです。

3学期は、今までの様々な経験をもとに、自信をもって色々なことに挑戦したり、ばら組から色々な仕事を引き継いだりと、自分たちの成長を実感しながら年長へと向かっていきます。また、劇遊びの会もありますので、みんなでイメージを出し合ってお話の世界を楽しみ、ワクワクしながら楽しい遊びが劇になるようにしていきます。たんぼ組の3学期の大きな成長を期待しつつ、本年もどうぞよろしく願いいたします。

### < 5 歳ばら組 >

#### 幼稚園生活もあと3か月。ばら組のみんなと笑顔いっぱいの3学期にしよう！

冬休みはご家族でゆっくりと楽しい時間を過ごされましたでしょうか。さて、いよいよ今日から3学期がスタートします。1月は、お正月ならではの遊びをたくさん取り入れながら、剣玉やこまなど目当てをもって繰り返し挑戦したり、カルタやすごろくなどで勝負を楽しみながら文字や数に親しんだり、寒さに負けずに親子マラソンで体を温めたり、パワー全開でいきます！！

園生活締めくくりとなる今学期。親子で登園するのもあと47日です。きっとあっという間に修了式を向かえることでしょうか。短い期間ではありますが、一人ひとりが学級の友達との交流を深め、助け合い、協力し合う楽しさや達成感を味わえるようにしていきます。また、そんな生活の中で、子供たち一人ひとりとじっくり向き合いながら、それぞれの成長を支え、その成長を実感させながら、自信をもって就学に向かえるよう過ごしてまいります。残りの園生活を、皆さんで楽しんでいきましょう。3学期もどうぞよろしく願いいたします。